
3 Período: 17/10 a 21/10 de 2011 3 Total de inserções:  1.241

Detalhamento das inserções de mobilização

3 Total de líderes contatados ...........................................................594
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio ...................................... 29
3 Envio de mensagem eletrônica ....................................................618

Destaques dos depoimentos

LÍDERES COMUNITÁRIOS 

‘’Eu não tomei conhecimento da inauguração do Centro Olímpico, pois 

aqui no Gama não acontece nada e a gente fica até com medo de ser 

alguma cobrança ou coisa assim. Esse governo deixa muito a desejar 

e a promessa que o governador fez em campanha não está sendo 

cumprida em nada. A gente queria que os hospitais funcionassem e 

que houvesse pelo menos saúde. Eu, como dona de casa, vou falar 

para ninguém votar no Agnelo, porque ele enganou todo mundo. Como 

petista, estou arrependida de ter votado no Agnelo. Porque vou lhe 

falar uma coisa, esse governo do Agnelo.O Arruda, com todo o roubo e 

tudo isso, apresentou serviço; esse Agnelo, o negócio dele é falar que 

quando chegou estava assim, mas, então, que melhorasse.  Ninguém 

está melhorando a saúde e o pessoal está morrendo. Eu, pelo menos, 

tenho plano de saúde, mas e quem não tem?

Esse nosso governo está precisando fazer um impeachment e todo 

mundo vai querer tirar o Agnelo; podem colocar até o Arruda. Eu estou 

muito insatisfeita, pois votei errado. Como você está falando em nome do 

GDF, eu quero que você fale que eu estou decepcionada com o Agnelo. 

Eu não fiquei sabendo do Centro Olímpico e vou lá ver, mas acredito que 

essa seja mais uma obra que vai acabar, pois não vai ter incentivo do 

Governo. Eu vou falar para todos, para meus vizinhos, mas isso não vai 

para a frente não. Eu sou petista, mas prefiro o Roriz. Eles vão precisar 

do nosso voto depois e fica meu negativo para o Agnelo. Os hospitais 

do Gama são só fachada. Para que hospital e centro de saúde serem só 

bonitos, sem ter médico para atender?‘’ 

   

Raimunda América da Penha, copeira, moradora de Planaltina.

Cenário Semanal

Clique 
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Pergunta aberta

•	 594 pessoas foram contatadas 

para as Conferências Distritais 

das Cidades. Segue o gráfico 

da pergunta: “Podemos 

contar com a sua parceria nos 

próximos eventos, incentivando a 

participação da população local?”

•	 Segue	o	gráfico	da	pergunta	“O 

senhor teria algum recado para  

o GDF?”

Versão PDF

O GDF FAZ

Está é uma publicação da RMS 
para o Governo do Distrito Federal

Sim 455

Não 139

Total 594

76,6%

23,4%

Responder 469

NR/NR 68

Total 537

87,4%

12,6%

Rádio

3 Inserções em rádio AM ......................................................................9
3 Inserções em rádio FM ......................................................................6
3 Inserções em rádios comunitárias ................................................. 14
3 Total da semana .............................................................................. 29


